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Pour cette troisième édition de notre newsletter,
l’ensemble du Conseil d’Administration de l’Asp
souhaite à tous ses licenciés, partenaires, spectateurs…
une très belle année 2024! Qu’elle soit riche de beaux
moments, de victoires et de partage !  

ASP resse
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LA LETTRE D’INFO PAVINOISE…
Une fois n’est pas coutume, c’est par les remerciements que débute cette
nouvelle newsletter. Ce mois-ci, l’Avenir Saint Pavin souhaite remercier tout
particulièrement deux partenaires précieux, fournisseurs de vos boissons
de la buvette : 

Ils nous font confiance ...  

Les 3 brasseurs
Tout nouveau partenaire,  ce
restaurant situé dans la zone Nord
sert des plats authentiques dans une
ambiance conviviale et festive. Les
restaurants des 3 brasseurs sont
également des micro-brasseries, la
bière étant créée et brassée
directement sur place. 
Représenté par son directeur,
François Lebatteux, l’établissement
des 3 brasseurs fournit depuis cette
saison la bière proposée à la buvette
chaque week-end. Une bière au nom
du club a également été créée
spécialement pour la soirée de Noël.
Et dans ses rangs, l’Avenir Saint
Pavin compte désormais un
brasseur, puisque Federico, joueur
de SG2, travaille aux 3 brasseurs
depuis l’an dernier. Vous retrouverez
son interview dans les pages de
cette newsletter !

Présent au club depuis trois ans,
date à laquelle sa fille Liam est
arrivée au club, Florent Georget
fournit à présent le café San
Marco, qui réchauffe les samedis
et dimanches matin pavinois. 
Directeur Régional pour le groupe
Segafredo Zanetti, il est souvent
présent à la salle, notamment
pour encourager sa fille qui joue
en U18 région. 
Le conseil d’administration vous
remercie pour ce partenariat
“riche en goût et en arômes” !

Florent Georget
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À VOUS DE JOUER
Les pav’infos : 

Un double champion d’EuroLeague a foulé
le parquet pavinois : il s’agit d’Adrien
Moerman, qui a remporté deux fois le
trophée avec son club de l’Anadolu Efes,
venu s’entraîner sur le parquet pavinois
durant l’été  

Les pav’intox : 
Saint Pavin était à
l’origine un club de
twirling bâton : Et non ! A
sa création en 1908, Saint
Pavin était un club de
gymnastique! 
Saint Pavin est le plus
vieux club des pays de la
Loire : faux! Même si, avec
115 ans, il fait partie des
plus anciens ! 

Des joueurs pros américains ont été
membres de l’équipe première: il
s’agit de Graig Lieder et Willy
Watson, qui ont intégré l’équipe de
Nationale 4 en 1974

Saint-Pavin était autrefois un
domaine viticole : le quartier de
Saint-Pavin-des-Champs était une
terre agricole sur laquelle on
cultivait du houblon, de la vigne ou
des fleurs à la fin du Moyen-Age. 

Correction du jeu de décembre : 
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2 Saint Pavin fête Noël!
Le 20 Décembre dernier,
les catégories U7, U9 et
U11 du club étaient
réunies pour le Noël
pavinois. Comme
chaque année, Robin
avait organisé un grand
jeu pour faire venir le
père Noël à Saint Pavin. 

 Relevant le défi avec brio, les jeunes
basketteurs ont eu le plaisir de voir arriver un
pavinois tout de rouge vêtu ! Merci beaucoup
aux U13 et U15 et à tous les bénévoles venus
prêter main forte à Robin pour cette journée
spéciale !

3 Les U9 et U11 à Antares 
Dans le cadre de l’opération “Bienvenue
dans le Game” organisée par le Comité
de la Sarthe, 325 jeunes basketteurs ont
été invités à assister à la rencontre
MSB/Gravelines le samedi 07 janvier.
L’occasion pour nos petits pavinois de
découvrir le basket professionnel et
d’encourager l’équipe du MSB! 
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Résultats du TIC
Nos 4 licenciées Asp sélectionnées pour le
Tournoi Inter-Comités qui a eu lieu début
janvier à Carquefou ont fini 5ème avec leur
sélection U13. Même classement pour les
garçons sur 9 équipes. Bravo aux joueuses,
joueurs et aux encadrants pour ces belles
performances!

5 Les SF1 gagnent à domicile …
Pour le premier week-end après la trêv, Saint-
Pavin recevait le club de Dunkerque-Malo,
deuxième au classement et seule équipe à avoir
vaincu notre équipe féminine en première
phase. Après un coup d’envoi donné par Nordine
Arik, adjoint aux sports à la Ville du Mans, et avec
le soutien du Maire du Mans,  Stéphane Le Foll,
les SF1 ont dû faire preuve de combativité pour
s’imposer dans ce choc du haut de tableau de
Nationale 3. 
Les filles ont également remporté le match de ce
week-end à domicile contre Chartres, pour se
remettre de leur faux pas à Gravenchon. Merci
beaucoup aux supporters qui viennent en
nombre chaque w-e pour encourager notre
équipe première !



                Le succès des soirées pavinoises
n’est plus à démontrer ! Et cette soirée de
Noël n’a pas fait exception à la règle : près
de 300 personnes réunies dans une salle
décorée aux couleurs de la Bavière, un
apéro en musique, des déguisements, des
assiettes bien garnies de choucroute, une
bière spécialement brassée pour l’occasion
par notre partenaire “Les 3 brasseurs” et
enfin, tout le monde sur la piste ambiancée
par DJ Mac Choll : cette soirée Pavaroise a
été très appréciée par tous ! 
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 Soirée Pavaroise

… et perdent à l’extérieur
Pourtant conscientes qu’elles seraient attendues au tournant en tant que leader
du championnat, les vertes se sont laissées surprendre à Gravenchon pour ce
deuxième we de Janvier. Manquant d’intensité, elles se sont inclinées de 17 points
dans un match qu’elles avaient remporté de 5 points à domicile. 



Ciao, je m'appelle Federico Laurent, j'ai 23 ans et
j'arrive de Pragelato, un petit village dans les Alpes
italiennes. J'ai étudié 5 ans en agriculture, branche
gestion de la montagne pour après le BAC, changer
et faire 2 ans de formation brasserie artisanale a
Turin. J'adore faire du sport à la montagne, cuisiner
des plats italiens et bien sûr le basket et la bière.

Questions à … Federico, intérieur & brasseur

Peux-tu te présenter ?

Quand es-tu arrivé aux 3 brasseurs ? 

Je suis arrivé en France le 14 février 2023 (coïncidence Saint-Valentin et Bière ??) aux
3 Brasseurs pour ma formation. D’abord à Sochaux, puis à Lilles-Lezenne et au Mans.

Fraîchement arrivé à Saint-Pavin comme joueur des
SG2, Federico est également brasseur au sein de
notre établissement partenaire, Les 3 brasseurs.

Et le basket ?
J’ai commencé à jouer au basket très tard, chez "Cestistica Pinerolo 87" à 17 ans.
J'ai jamais fais des under, j'ai toujours joué avec les seniors dans la deuxième
équipe du club.

Qu’est-ce que tu aimes dans le métier de brasseur.?

Mais aussi il y a l'autre côté: il faut être disponible,
réussir à travailler au chaud, au froid et avec beaucoup
d'humidité et porter des charges lourdes.

Qu’est-ce-que tu penses du club ?
Déjà, le cri de l'équipe c'est “I have a drink? Yes we
pav!”, c'est vraiment le club fait pour moi! Sinon, c'est
encore tôt mais je sens que je suis rentré bien dans la
chimie du groupe. Et aussi, on sent vraiment l’esprit
club par exemple avec la fête pavaroise (faite avec ma
bière, chose qui me rend heureux) mais aussi avec  
les après match et le sentiment d’appartenance à un
organisme plus gros que “la sol équipe”.

J’aime bien la liberté: je peux organiser ma semaine comme je veux, je peux aussi
exprimer ma créativité avec des "créations de brasseur", avoir un gros “espace de
manoeuvre” et la satisfaction de voir la personne boire ma bière et être contente.
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                En plus des 6 équipes de Saint Pavin évoluant en région (U13 F, U18 F,
U20 G, SF2, SG1) ou nationale (SF1), deux autres équipes sont venues rejoindre les
championnats régionaux pour cette deuxième phase : il s’agit des U15G coachés
par Franck Chollet et des U15F coachées par Yohan Rioul! Félicitations et bon
courage pour ces montées !  Et bravo également à toutes les autres équipes pour
leur belle première partie de saison !

Les Succès pavinois 

Séance de reprise pour les Sg1
Ce samedi 6 janvier, 8 de nos SG1
ont eu le plaisir d’aller éliminer
les excès des fêtes grâce à une
séance de boxe thaïlandaise au
sein du club manceau de l’ASL
Boxing United. 
Une séance de découverte
rythmée et ludique qui a permis
à nos SG1 de transpirer et de
travailler le cardio tout en
s’amusant et en se défoulant sur
des sacs de frappe. .

Le club remercie tout
particulièrement Tony Brossier,
entraineur du club de l’ASL
Boxing United, qui a donné de
son temps et de son énergie pour
encadrer cette séance avec l’un
de ses boxeurs.   
(Tony était l’un des journalistes
qui suivait l’équipe de NM3
l’année dernière en rédigeant des
articles pour le compte du Maine
Libre).

Il semble que cette séance ait bien réussi aux SG1, qui ont commencé 2024 avec
un succès à domicile contre les joueurs de l’Atlantique BC Nazairien. Après un
deuxième succès à domicile contre Saint-Bathelemy d’Anjou, ils se classent à
présent à la 5ème place, avec 8 victoires pour 5 défaites. 
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La pavinoise du mois : Ilona   

Bénévole arrivée cette année
au club, Ilona a choisi de
s’investir à la fois comme
coach et OTM. Voici son
portrait !

Présentation :
Ilona, 20 ans. Je suis originaire du Mans. J’ai commencé le basket à 3 ans au
club de Saint Mars d´Outillé car toute ma famille est dans le basket. J’ai joué
jusqu’en inter région jusqu’à l'âge de 16 ans, puis j’al commencé à coacher à
Changé. Je suis arrivée au club en septembre car j’ai emménagé à côté et que
ma maman a joué ici! 

Investissement :
J’entraîne et je coach les U17G. C’est une équipe qui évolue en D2 poule haute.
On a raté le passage en pré-région de peu. C’est un groupe homogène, avec
des joueurs déterminés et très à l’écoute.. 
Je suis également OTM (officiel table de marque) départemental. 

Pourquoi le coaching? :
Ce que j’aime dans le fait de coacher, c’est de transmettre mon savoir pour
faire progresser les joueurs. J’ai coaché un peu toutes les catégorie, mais U15
et U17, c’est la tranche d’âge que je préfère ! 

Cette année, j’ai pu passer avec le club le diplôme de brevet fédéral adultes,
donc peut-être poursuivre dans cette voie de formation?

Projets?



Arbitrage, gestion du club, permanences,
mais aussi organisation d’événements,
sponsoring, communication ou simple
coup de main occasionnel ou régulier, il
y a 1908 façons de s’investir et de
participer à la vie du club ! Alors,
n’hésitez pas, et rejoignez l’équipe de
bénévoles !

Comment trouver des bénévoles ?

Portraits…
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À venir à Saint Pavin…

11/02 : m
atch des Nf3 parrainé

par le
 Crédit  M

utuel -

Présentation des équipes jeunes 

L’équipe du mois : SG2
Coachés par Emily, les SG2 ont réussi à accéder de justesse à la poule
excellence du niveau pré-régional  à l’issue de la première phase du
championnat. “ C'est un nouveau groupe, qui s'est construit sur le tard. 9
joueurs au départ, de grosses blessures dès le début de saison. Nos SG1
Alexis, François, Mattéo et Maxime se sont proposés pour venir nous aider
dès les premiers matchs.. Ensuite nous avons eu 4 joueurs qui sont arrivés
en novembre, décembre. En tout, nous avons joué avec 19 joueurs
différents….” explique Émily. 
Pour ce groupe “convivial, festif, et avec soif de victoire, à l’image du club”,
l’objectif de la deuxième phase n’est pas simple : “on sait que cela sera dur
pour nous, mais pour le projet club, une RM3 serait top!”.
Après un premier match perdu dans cette 2ème phase face au GSOS, les
Sg2 ont largement dominé leurs adversaires changéens ce we à domicile
(victoire 71-48).   

Emily, Erwan, Mattéo, Alexis, Maxime, Alexis, Valentin, Thomasy, Enzo, Joël,
Hugo, Charly, Federico, Kevin, Benoit, Hamza (+ absents sur la photo : Guy,
Mathis, Lucas, François)

26/02 au 08/03 : stage

d’hiver


